

## Beginn des Weges

Er hatte sie verzaubert: Zuerst wollte sie es gar nicht glauben. Diese Gefühle hatte sie seit Jahren nicht mehr gehabt! Sie wollte in seine Augen schauen. Sie wollte den Klang seiner Stimme hören. Sie wollte seinen Atem spüren. Sie wollte in seiner Nähe sein. Sie genoss diese Augenblicke und bewahrte sie tief in ihrem Inneren wie kostbare Schätze.

Negative Gedanken schlichen sich ein: Du bist doch zu alt, bilde dir nicht ein, dass er dich bemerkt, er hat eine Freundin, bring' nicht in sein Leben ein, bring es nicht durcheinander, halte dich zurück, träume weiter,....

Sie kannte sich selber gut genug und wusste ihre Gefühle zu deuten. Sie war glücklich, und dieses Glück konnte ihr niemand nehmen. Also beschloss sie, so gut es ging, diese zu verbergen, um ihn nicht zu verunsichern.

Sie hätte so weiterleben können.

Doch eines Tages verlor sie die Kontrolle. Ihre Gefühle übernahmen die Führung und sie umarmte ihn. Nur ganz kurz. Erschrocken über sich selbst ließ sie sofort wieder los.

Was war geschehen ? Was habe ich nur getan? Jetzt gab es keinen Weg zurück. Jetzt konnte sie nicht mehr so weiterleben, wie bisher. Jetzt wollte sie ihre Gefühle nicht mehr verstecken. Was wird er jetzt von mir denken ? Was fühlt er ?

Wollt ihr wissen, wie die Geschichte weitergeht?

Wenn ihr den beiden begegnet, werdet ihr sie erkennen.

Trefft ihr zwei Menschen, die sich liebevoll in den Arm nehmen, dann sind sie es.

Trefft ihr zwei Menschen, deren Augen heller strahlen ,als die Sterne, dann sind sie es.

Trefft ihr zwei Menschen, für die der jeweils andere der wichtigste Mensch im Leben geworden ist, dann sind sie es.

Wenn ihr ihnen begegnet, lasst es mich bitte wissen.

Denn dann seid ihr der wahren Liebe begegnet.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)